

Lernen für das Eulenabzeichen - Pfadfinder besuchen die Greifvogel- und Eulenschutzstation



© P. Hölzl

Da die jungen PfadfinderInnen Royal Rangers aus Zwettl an der Rodl derzeit am Erlangen des Eulenabzeichens arbeiten, sie mehr über Eulen und Greifvögel lernen und auch die Tiere in Echt sehen wollten, besuchten sie am 25. Oktober 2024 die [Greifvogel- und Eulenschutzstation OAW des Naturschutzbundes](#).

Während der Führung der 18 Kinder und 4 Erwachsenen erklärte Pamela Hölzl von der Greifvogel- und Eulenschutzstation der die unterschiedlichen Arten und ihre Besonderheiten. Die Kinder lernten auch, warum Eulen drei Augenlieder haben und wie man junge Sperber und Turmfalken an den Nasenlöchern auseinanderkennt. Besonders interessant war für unsere BesucherInnen auch dem Flug von Steinadlern im Vergleich zu Uhus zuzuhören.

Zum Abschluss wurde noch ein Waldkauz, der vor vier Wochen verletzt und abgemagert auf die Station kam, von Reinhard Osterkorn freigelassen - ein besonderes Highlight. Der verletzte Fuß des Vogels hat sich gut erholt. Sein Gewicht hat er sich von anfangs 375 g auf 565 g hochgefressen.

